

■みんなで楽しい運動会を

稲刈も終わり、めっきり秋らしくなりました。三重の里山が間もなく色づき始め、一年間で最も過ごしやすい季節となります。

三重地域は2年連続で豪雨や台風により土砂崩れ、農地や水路の崩壊など多くの被害を受けましたが、本年は現在のところ、そうした被害もなく、ありがたく思っています。しかしながら、近年の異常気象もあり油断は禁物であります。

さて、10月6日には、「令和元年度の区民運動会」が開催され、森本区からも参加されます。この準備として、先日はボランティアで多くの区民の皆さん、さらに森本区の皆さん、合宿中の龍谷大学の学生の皆さん 総勢60名によりグラウンド整備をしていただき、とってもきれいになりました。

当日は、多くの区民の皆さんに参加していただき、幼児からお年寄りまで交流ができ、楽しい運動会になりますようご協力をお願いします。(10月1日)

三重区長 糸井 錦

当面の各種行事など

- 10月12日(土) 秋祭り宵宮
- 10月13日(日) 秋祭り例祭
- 10月14日(月) 秋祭り片付け、反省会
- 10月16日(水) ふれあいサロン、
三重森本里力再生協議会役員会
- 10月20日(日) 秋の井溝掃除、
農事組合獣害防止メッシュ点検
- 10月25日(金)～27日(日) 龍谷大学合宿④
- 10月27日(日)～28日(月) 組長研修旅行



みんなの力で美しく



8月18日三重クリーン作戦をNPO法人エコネットとの共催で行いました。
また森本区との竹野川クリーン作戦も同時に行いました。
小学生3名、幼児1名、常吉に実習に来ていた大学生2名を含め多くの区民の方がボランティアとして参加していました。水戸谷峠方面へ移動してから、谷内方面へ歩道や道端のごみを拾いながら歩きました。普段は歩くことのない場所でしたが、車からのポイ捨ての多さに驚きました。
参加したボランティアの方々はもちろん、この活動中を通りかかったドライバーの方にも「環境保全」「美化意識」「ドライバーのモラル」を考える良い機会になったと思います。

楽しいお祭り

8月14日(水)台風が近づき天候が心配されましたが、無事に三重納涼祭が行われました。

三重未来クラブの皆さんの準備、運営のもと、多くの家族連れが三重グラウンドに集まりました。

帰省をされている方々や、普段は出会えない人同士の会話が弾みました。

そして夜空に上がる美しい花火を眺め、楽しい夜を過ごしました。



大にぎわいの「まんぐるわ」

農薬や化学肥料を抑えた野菜販売を続けているまんぐるわ。

8月はお盆用の花や野菜を買い求める人が多く、わざわざ高速から下りて買いにくるお客さんも大にぎわいでした。



子どもたちを見守ってくれたひまわり



夏前に小学生が植えたひまわりがぐんぐん育ち、子どもたちを見守っていました。

秋になり枯れたひまわりを刈り、来年に引き継ぐため種を採りました。

来年も綺麗な花を咲かせてほしいです。



地藏盆

8月23日地藏盆を行いました。前日から小学生は案内を書いて貼ったり、飾りつけなどをしたり、中学生は景品の準備をしたり、お地藏さんを洗って綺麗にお化粧しました。お地藏さんの前掛けは、あゆみが丘から寄贈していただいたものを使わせていただきました。

当日はあいにくの天候でしたが、多くの方々がお参りにきて下さいました。

夜になってまた雨が降り出し、楽しみにしていた花火ができず子どもたちはとても残念がっていました。来年は、晴れますように。



もしもに備えて

8月25日午前8時より防災訓練が三重グラウンドにて行われました。区の役員の皆さん、消防団の皆さん、区民の皆さん合わせて70名程が参加しました。

防災マップや消火栓の説明を聞いたたり、水消火器の使用体験や保存食白飯の試食などを行いました。

もしもに備えた貴重な機会となりました。



いつまでもお元気で

9月16日の敬老の日に、三重・森本区合同の敬老祝いがセントラーレ京丹後にて行われました。三重からは40名出席されました。

米寿の方には京丹後市社会福祉協議会より、喜寿の方には京丹後市より記念品の贈呈が行われました。米寿を迎えられたのは糸井英一さん、糸井かずさん、白数日出子さん、小谷恵津子さん、喜寿を迎えられたのは糸井泉さん、新井三郎さん、糸井敏子さん、前田キミエさん、糸井邦彦さん、安井弘さん、河嶋猛さん、井上キミヨさんです。

よさこいなどのステージやご長寿お祝いビンゴゲーム、会食などをして楽しいひとときを過ごされました。



三重を走る列車

永浜正丈さんより「列車とお花」の写真のメールをいただきました。列車とお花のコントラストがとても素敵です。

丹鉄の様々な車両の写真を遠方からも撮りに来られるそうです。

数日間限定車両などの情報は丹鉄のFacebookで確認できます。



グラウンドゴルフ大会開催

8月18日三重グラウンドゴルフ大会が行われました。11チームが参加し和やかな雰囲気で行われていました。

ホールインワンが決まると歓声が上がり盛り上がっていました。

後半のチームがプレイする時間帯になるとバッタが大量に飛び交ってゲームの邪魔になっていることが残念でした。

ドリームチームの方々も楽しんでおられたので良かったです。

団体優勝	1組 A チーム
準優勝	3組 B チーム
男女ベストスコア賞	5組
ホールインワン賞	糸井泰夫さん 19打
	糸井えみ子さん 22打
	糸井泰夫さん
	糸井えみ子さん
	本田ひさのさん



稲刈り風景



9月7日の三重の稲刈り風景です。三重の稲刈りはほぼ終わりがけ。他地区より少しだけ早いようでした。



龍谷大学の学生さんが手伝って下さいました。

公民館メールにはじめて写真を投稿していただきました。皆さんもぜひ送って下さい。

Mie 公民館メールアドレス
hananomie@gmail.com



運動会準備のグラウンド整備

9月22日小雨が降る中、三重・森本で60名以上のたくさんの方が参加し、グラウンドがとてもキレイになりました。皆さんご協力ありがとうございました。運動会の記事や写真は次号に掲載予定です。

